

## **Müllofen-Gegner wollen Protest gegen Kraftwerk fortsetzen**

### **Wachau**

Die Interessengemeinschaft „Gesunde Zukunft“ (IG) will sich mit der Ablehnung des angestrebten Bürgerbegehrens durch den Gemeinderat nicht zufrieden geben. Das Begehren richtet sich gegen das geplante Ersatzbrennstoff-Heizkraftwerk in Leppersdorf. Nach dem Widerspruch von vor zwei Wochen und der Demonstration vor dem Bautzner Landratsamt am letzten Donnerstag, kündigte der Verein an, gegen eine etwaige Ablehnung durch das Landratsamt gerichtlich vorgehen zu wollen. Die Gelder für die Kampagne sollen aus Spenden finanziert werden. Ziel sei es, den Bau des Kraftwerks durch Müllermilch zu verhindern. (sdt)

---

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=2064817>

---